

つつじの郷便り

全員
もれなく
記念撮影
しましたよ

1月28日(土) 追手風部屋の朝霞市出身力士“大栄翔関”を招き【餅つき大会】を開催しました。幸い天気にも恵まれ、『大・栄・翔』の掛け声と共に力強い餅つきを見て大盛り上がりでした。助っ人参加の“大翔若関”にもさすがの体格を生かして頑張ってくださいました。餅つきの後には入所通所全員の利用者様との【握手会】と【写真撮影】も行ってください、ひとりひとり声を掛けながら大きな体を屈めて握手する姿に“大栄翔関”の優しさが窺えました◎

助っ人で
参加の“大
翔若関”



大栄翔関は1月場所で十両優勝を果たし、来場所から再入幕を確実にしている現在大注目の力士です☆
つつじの郷では利用者様も職員も、間近で逞しい体格だけでなくその人柄にも触れ大ファンになりました♡地元朝霞市出身の角界期待の星☆皆で応援しましょう!!

がんばれ!

【大栄翔関プロフィール】

大栄翔勇人(だいえいしょうはやと)
所属:追手風部屋
番付:十両二枚目
しこ名履歴:高西→大翔栄→大栄翔
出身:朝霞市
生年月日:平成5年11月10日
身長:181cm 体重:154kg
得意技:突き、押し
最高位:西前頭9



医療功労賞2人に表彰状

つつじの郷の
“浅野修理事長”
が読売新聞社主催
の「第45回医療
功労賞」を受賞
しました☆これま
での長年に渡る
地域医療への貢
献をたたえら
れたる受賞とな
りました◎



裏面もあります→

2月3日(金) 毎年恒例行事“節分の豆まき”を行いました。職員3人が赤鬼青鬼の役になり、袋入りの豆をまいてもらいました。豆を袋入りのまま撒いてもらうのは、お祭りの通り後から食べられるようにするためなのですが、これも毎年恒例？鬼が登場する前に食べてしまう方が多数。夕食前だったのでお腹が空いていたのでしょうか？
 なにはともあれ笑顔がたくさん楽しめた豆まきとなりました◎



2月13日(月) こちらも既に恒例【宮本先生の押し花教室】を開催しました。今回も季節に合わせて“ひな飾り”を作成しました☆可愛い折り紙のお雛様は先生のお手製ですが、皆さんそれぞれの個性で押し花の装飾をしました★自分オリジナルの“ひな飾り”が出来上がると、皆さんお互いに見比べて大喜びでした◎



2月18日(土) “福與碧子(フクヨ アオコ)さん”と“十文字紫(ジュウモンジ ユカリ)さん”に【ピアノとサックスの生演奏】を披露していただきました。若いお二人ですが、高齢者施設の年齢層に合わせた昭和歌謡曲を中心に合唱曲では馴染みある童謡など利用者の皆さまが曲名を聞いただけで大盛り上がりするような選曲で楽しませてくれました◎

元自衛隊という経歴を持つ福與さんと、普段は某有名コーヒーショップの店長をされている十文字さん、今回はそのコーヒーショップでお二人が定期的で開催されているライブに、つつじの郷の職員がたまたま居合わせたことがきっかけで今回の演奏会が開催されました★



利用者様全員に職員手作りのお守りを差し上げました。



〈行事食〉

1月 『会席料理』
 2月 『鍋料理』



バレンタインデーの手作りチョコ

